
 
 
 
 

 
 
 
Stadt Halle (Saale) 10. April 2019  
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt   
 

 
 

 
Beschlusskontrolle 
Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten vom 14.02.2019 
und Nachfrage im Stadtrat am 27.03.2019 
Anfrage des Stadtrates Herrn Aldag, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur 
Nordspitze Peißnitz und Pulverweiden 
TOP:  
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Werden die eingegangenen Bäume aus der Fluthilfemaßnahme nachgepflanzt?  
    Wenn ja: Wo und Wann? 
 
Ja, auf der Peißnitz Nordspitze erfolgt der Ersatz im Herbst 2019 mit Forstware 
(wertausgleichend). Im Areal Pulverweiden wird im Frühjahr 2019 Hochstammware ersetzt. 
 
2. Sind Ersatzpflanzungen mit Eichen, u.a. auch bezogen auf die Ausgleichs- 
    maßnahmen für den Wegebau, im Auwald sinnvoll? 
 
Wenn ausreichend große Lichtinseln vorhanden sind, wird das Ziel verfolgt, auch Eichen 
wieder neu zu pflanzen.  Dies wurde bei der Fluthilfemaßnahme 190 beachtet (s. 
Baubeschluss Peißnitz Nordspitze, Fluthilfemaßnahme 190, VI/2018/04603). Der 
Übersichtsplan ist als Anlage beigefügt. 
 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 
 
 


